Wahlkampfabkommen für Gramatneusiedl

Präambel

Grundsätzlich soll der bevorstehende Gemeinderatswahlkampf 2020 geprägt sein von gegenseitigem Respekt, dem Austausch von Ideen für Gramatneusiedl und keinen persönlichen Animositäten. Es ist unstrittig, dass alle wahlwerbenden Parteien antreten, um Gramatneusiedl zukünftig zu gestalten! Diese Gedanken sollen durch dieses gemeinsam diskutierte Wahlkampfabkommen festgehalten werden.

Aufstellen von Wahlplakaten

Im Sinne der Bevölkerung von Gramatneusiedl wird vereinbart, Wahlplakate erst **nach dem 2. Jänner 2020** aufzustellen. Die Weihnachtszeit soll ein Fest der Familien bleiben!

Social Media

Im Sinne der Präambel sollen die Medien in erster Linie dazu dienen, Inhalte und Ideen zu präsentieren. Selbstverständlich steht es jeder wahlwerbenden Partei frei, Kandidatinnen und Kandidaten vorzustellen oder Videos zu veröffentlichen.

Aussendungen

Der Wahlkampf hat bereits begonnen und erste Aussendungen wurden verteilt. Dies wird ausdrücklich begrüßt, da die Bevölkerung von Gramatneusiedl sich ein Bild der unterschiedlichen wahlwerbenden Parteien machen soll und entsprechende Informationen erhalten soll.

Veranstaltungen

Selbstverständlich kann jede wahlwerbende Partei Veranstaltungen organisieren, um mit der Bevölkerung in Kontakt zu treten.

Gramatneusiedl ist eine sehr lebenswerte Gemeinde! Die Zusammenarbeit der im Gemeinderat vertretenen Parteien und Listen soll auch zukünftig das Gemeinsame vor das Trennende stellen.

All Kan